
令和 6 年度 第 1 回学校関係者評価委員会 

 

1 学校関係者評価委員  

  (順不同) 

  高原 大介     株式会社 AND FINE 代表取締役 

 森岡 正明     倉敷市寿町町内会長 

 森脇  聡     岡山県美容生活衛生同業組合倉敷支部支部長 

 加門 絹江     有限会社キャッチボ－ル代表 

 八木 義志     株式会社シルクロ－ドグル－プディレクタ－ 

 刀根 民一     保護者代表 

 

2 学校関係者評価委員会 会議録 

 〇開催日時     令和 6 年 10 月 28 日(月) 10:00～11:40 

  〇開催場所     倉敷ビュ－ティ－カレッジ 会議室 

 〇出席委員     森岡 正明  高原 大介  加門 絹江 

           (学校) 有宗校長、川乱事務長 

 〇議事      

(1) 校長挨拶 

 

(2) 報告  学校現況及び学校自己評価結果について 

 

    配布資料(教員の学校評価及び学生の自己評価と学校評価等) 

        に基づいて現況を報告した。 

(3) 討議 

                ・学生はよく挨拶をしてくれている。ほめて伸ばす教育が今の時代

に合っている。 

                ・今は叱れない。怒ってもいけない。自分たちは叱られながら教えら

れたが、教える立場になつたら叱れなくなつた。 

                ・伝え方は時代と共に変わっている。会社として遅刻や挨拶の仕方

など、躾はしなければならない。普段から憧れられる存在になるこ

とが大事だと思う。若者の離職率も高くなっている。 

                ・学校をよくしていこうという気持ちが良く伺える。地域としても

協力していきたい。 

3 総合評価  

           〇 挨拶や言葉遣いなど、人間力や接客力を高める指導をしっかりしてほしい。 

           〇 教員の指導力を高める研修会を随時実施することが必要である。 

           〇 私学の良さ、特色づくりをしっかりしてほしい。 



 

令和 6 年度 第 2 回学校関係者評価委員会 

 

1 学校関係者評価委員  

  (順不同) 

  高原 大介     株式会社 AND FINE 代表取締役 

 森岡 正明     倉敷市寿町町内会長 

 森脇  聡     岡山県美容生活衛生同業組合倉敷支部支部長 

 加門 絹江     有限会社キャッチボ－ル代表 

 八木 義志     株式会社シルクロ－ドグル－プディレクタ－ 

 刀根 民一     保護者代表 

 

2 学校関係者評価委員会 会議録 

 〇開催日時     令和 7 年 3 月 17 日(月) 10:00～11:30 

  〇開催場所     倉敷ビュ－ティ－カレッジ 本館 1F 会議室 

 〇出席委員     森岡 正明  高原 大介  加門 絹江  

           (学校) 有宗校長、神﨑副校長 

 〇議事      

(1) 校長挨拶 

 

(2) 報告  学校現況及び学校自己評価結果について 

    配布資料(教員の学校評価及び学生の自己評価と学校評価等) 

        に基づいて現況を報告した。 

(3) 討議 

                ・サロン生が減少しているようだが、サロン生は仕事でグレ－の部

分が多い。 

                ・卒業生が来て、教えてくれているのはいい。 

                ・学生数が増えていて、働きやすい学校より、働きたい学校になれば

と思う。 

                ・まつ毛パ－マの薬剤の件。 

                ・朝、学生に声をかけると、笑顔でいい返事が返ってくる。元気がい

いと地域の住民も喜ぶ。挨拶が世の中に出ても役立つ。 

3 総合評価  

           〇 挨拶・言葉遣い・笑顔など、人間力や接客力を高める指導をしっかりして 

ほしい。 

           〇 教員も技術面だけではなく、人間力も磨いてほしい。 

           〇 総合的には高評価である。引き続き頑張ってほしい。 


